
 

 

 Ata de Reunião do Extrema Futebol Clube 

 

 

 

Aos 16 dias do mês de fevereiro de 2024, às 17 horas, na sede do Extrema Futebol Clube, 

reuniram-se o Presidente Edmar Brandão Luciano, Dr. Miyoshi Jomori, Tanit Aparecida 

Prata, Lucio Mauro Chiaperini, Fernando Andrade de Oliveira, e eu Hugo Sergio Leme da 

Silva. Iniciamos os trabalhos com a seguinte pauta; Projetos de reestruturação dos 

espaços físicos do clube; Foi apresentada a proposta financeira do esboço da parte de 

arquitetura da loja de esportes, salão de jogos, almoxarifado e podcast. Foi decidido que 

seja feito alguns ajustes no projeto visando reduzir o valor e o melhor aproveitamento 

do projeto, retirado momentaneamente alguns itens do orçamento como: almoxarifado 

e podcast. No segundo momento entramos na questão do aniversário do E.F.C a se 

realizar no mês de março. Discutida a possibilidade de contratação de uma banda 

(Tribals) da cidade de Camanducaia/MG, cuja contratação foi aprovada nesta 

assembleia. Quanto ao evento acertado na data a ser acertada com votação pelo grupo 

de whatsapp.  O evento será denominado como a “FESTA DO CHOPP”. Canecas serão 

vendidas aos associados no valor de R$50,00 reais adultos e crianças R$10,00 reais, onde 

será servido refrigerante e água. Foi apresentado 02 orçamentos, sendo o mais baixo de 

um fornecedor de chopp Brahma da cidade de Atibaia / SP.  O barril de 50 litros no valor 

de R$895,00 com 15% de desconto. Ficou demonstrado que a venda das canecas supera 

o valor do chopp Brahma a ser adquirido. Estimou-se a venda de 250 canecas para 

associados. Na organização da parte esportiva será realizado jogos de futebol utilizando 

o estádio Sebastião Camanducci, no horário das 09:00 as 18:00 horas. Foi proposto pelo 

Dr. Miyoshy a realização de uma partida de vôlei feminino de ex atletas do Palmeiras. 

Discutimos a possibilidade de viabilizar a venda de um espaço para a comercialização de 

alimentos e bebidas na área do Estádio. O presidente colocou em votação a realização 

do evento esportivo e do evento social, onde ambos foram aprovados por todos, 

restando somente definir a data. Foi sugerida 03 datas sendo elas; 16 de março; 23 de 

março e 30 de março. O presidente deu por encerrada a reunião e eu, Hugo Sergio Leme 

da Silva, secretário designado, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos 

demais presentes. 


